



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

**COMUNICADO 16**

## **CONGRESO DEL ESTADO REALIZA INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

- **“Esta Comisión realizará su labor “bajo los lineamientos de cero corrupción, cero privilegios y lujos, total transparencia y un compromiso con la austeridad”:** diputado Jaime Cantón

Mexicali, B.C., lunes 12 de agosto de 2024.- El diputado Jaime Eduardo Cantón Rocha, en su calidad de presidente, encabezó la Sesión de Instalación de la Comisión de Administración y Finanzas de la XXV Legislatura, con lo que suman seis órganos de trabajo listos para dar inicio a las actividades correspondientes.

La comisión está conformada por el diputado Ramón Vázquez Valadez como secretario, las diputadas Gloria Arcelia Miramontes Plantillas y Liliana Michel Sánchez Allende, los diputados Diego Echevarría Ibarra, Diego Alejandro Lara Arregui, Juan Manuel Molina García, Jorge Ramos Hernández y Eligio Valencia López como Vocales.

Al hacer uso de la voz, el diputado presidente, Cantón Rocha, indicó que esta Comisión realizará su labor “bajo los lineamientos de cero corrupción, cero privilegios y lujos, total transparencia y un compromiso con la austeridad, estamos muy comprometidos también con tener mayor cercanía con la ciudadanía con el apoyo de las diputadas y diputados de esta XXV Legislatura”.

Asimismo, presentó ante los integrantes la propuesta de nombramiento de la Maestra Bertha Lizeth Montenegro Machain como secretaria técnica de la Comisión de Administración, misma que fue aprobada por unanimidad.

Durante las participaciones, la diputada Gloria Arcelia Miramontes Plantillas, indicó que esta Comisión es vital para el desarrollo y funcionamiento del Congreso, por lo que reiteró su apoyo como integrante para alcanzar los objetivos en conjunto. Por su parte el diputado Diego Echevarría Ibarra, refirió que esta Comisión está integrada por diputadas y diputados comprometidos con la responsabilidad del manejo presupuestal.

En el turno del uso de la voz, el diputado Diego Alejandro Lara Arregui, externó que es una legislatura histórica y da cuenta, con el nombramiento del diputado Jaime Cantón como presidente de este órgano legislativo, de la visión que se tiene de brindar oportunidades a las juventudes para fortalecer el cambio y relevo generacional. El diputado Juan Manuel Molina García, subrayó que esta Comisión se encarga de velar el buen manejo de recursos y que funcione de manera eficiente, reconoció que aquí convergen cuatro fracciones políticas que en conjunto realizarán un buen trabajo en beneficio de la ciudadanía.

La diputada Michel Sánchez Allende, reconoció la trayectoria del diputado presidente, reconoció que con un joven político al frente, esta Comisión es clave para realizar cambios y transformaciones al interior en las estructuras del Congreso, “estoy segura que llevará los trabajos de igual manera con congruencia, honestidad



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas" y responsabilidad ante el pueblo de Baja California". El diputado Jorge Ramos Hernández, mencionó que "hay un reto muy importante del impacto de la tecnología para poder usar esas herramientas y proyectar el trabajo del congreso para conectarnos con la ciudadanía, el presidente de esta comisión cuenta con la experiencia, talento e integridad necesarias para realizar el trabajo necesario".

Durante el evento, además de los integrantes de la comisión, estuvieron presentes la diputada presidenta del Congreso, Dúnnia Montserrat Murillo López, las diputadas Julia Andrea González Quiroz y María Teresa Méndez Vélez, así como el diputado Danny Fidel Mogollón Pérez. Se contó también con la presencia del Auditor Superior del estado, Arnulfo Zárate Chávez, y del Comisionado Presidente del Instituto de Transparencia de Baja California, José Francisco Gómez Mc Donough.